

10. Juli 2019

Gemeinsam sind wir stark!

EVG-Schwellenläufer beim 16. AOK-Firmenlauf



Am 10. Juli um 19:30 Uhr ertönte der Startschuss zum 16. Siegerländer AOK-Firmenlauf. Über 8.500 Teilnehmer waren dabei. Mittendrin unser Team der EVG Schwellenläufer, die mit Spaß und Ehrgeiz die circa 5,6km bewältigen wollten.

Die Laufstrecke startete am Bismarckplatz in Siegen-Weidenau, setzte sich am Siegener Hauptbahnhof fort, um dann schließlich zum Bismarckplatz zurückzukehren,

wo sich auch der Zieleinlauf befand. Allerdings (vorerst) zum letzten Mal, denn ab 2020 muss der AOK-Firmenlauf, aufgrund von Baustellen, eine alternative Strecke planen.

Doch daran dachten die gut gelaunten Teilnehmer nicht und diesmal gab es für jeden Finisher eine „Ich war dabei 2019“-Medaille. Zudem gehen 10.000 Euro aus den Einnahmen an diverse Projekte und Initiativen.

Unser Team der EVG Schwellenläufer gab sich keinerlei Blöße und repräsentierte das Motto der EVG so gut wie in keinem Jahr zuvor: Gemeinsam sind wir stark!

Unser Team 2019:

David Reinhold (24:37), Erich Reinhold (27:10), Nicole Haselier (34:23), Feyzullah Yildirmaz (36:30), Carsten Brühne (36:56), Emilia Resler (37:00), Uwe Kimpel (39:58), Arnold Hübner (40:00), Nobert Profus (40:21) und Christoph Steinborn (52:25).

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Hamm – Willy-Brandt-Platz 7, 59065 Hamm



Wir leben Gemeinschaft